

Schäden an Decke und Glocken

Sanierungsarbeiten in Ettringen kosten rund 250 000 Mark

Ettringen (hjm). Nach der Außensanierung, die in den beiden vergangenen Jahren mit einem Kostenaufwand von rund 225 000 Mark vorgenommen worden ist, stehen bei der Pfarrkirche St. Martin in Ettringen heuer weitere Arbeiten an. Sie erstrecken sich auf den Innenbereich, den Turm und das Dach des Gotteshauses. Pfarrer Heribert Brazdil rechnet mit Gesamtkosten von rund einer Viertelmillion.

Im rückwärtigen Teil des Kirchenschiffes ist bereits ein Gerüst aufgebaut worden. In der Karwoche wird es bis zum Chor erweitert werden.

Wozu die Vorbereitungen für eine Baustelle innerhalb der Kirchen? An der künstlerischen Gestaltung der Decke sind Schäden aufgetreten. Die Restaurierung des Deckenfreskos wird Toni Mayer aus Mindelheim vornehmen.

Pfarrer Brazdil hat jedoch noch weitere

Sorgen mit seiner Kirche. Auch die Glocken und die Läutanlage sind erheblich defekt, so daß die beiden großen Glocken der Ettringer Pfarrkirche schon seit Wochen nicht mehr erklingen. Eine Firma aus Passau ist beauftragt worden, die Schäden zu beheben. Das wird jedoch - so Pfarrer Brazdil - einige Wochen dauern, so daß die Ettringer auch in nächster Zeit auf den Klang des Geläutes verzichten müssen.

Doch nicht genug: Am Turm und am Dach des Gotteshauses muß auch noch die Bekämpfung von Holzschädlingen vorgenommen werden, die dort ihre Spuren hinterlassen haben.

Alles in allem rechnet Pfarrer Herbert Brazdil mit Gesamtkosten von schätzungsweise 250 000 Mark. Der Geistliche bittet daher die Gläubigen, die Sanierungsarbeiten, die mehr als nur eine Schönheitskorrektur seien, mit Spenden zu unterstützen.